



🎃 **Merci à tous les participants !** 🎃

Un immense merci à chacun d'entre vous pour avoir fait de notre fête d'Halloween un moment inoubliable ! Grâce à vos déguisements et ceux de vos enfants élaborés avec soin, vos rires et bonne humeur, vous avez fait de cet après-midi un vrai succès.

Merci d'avoir contribué à l'ambiance festive et d'avoir partagé avec les autres habitants du village ce moment. Que ce soit en partageant les délicieux gateaux élaborés par Murielle, ou lors de la visite des maisons pour récolter des bonbons ce sont des moments qui resteront à jamais dans toutes les mémoires et surtout celles des enfants.

Merci au jury — M. Anglereaux, Mme Chayriguez et Louis — pour avoir évalué chaque costume et chaque présentation des enfants lors de notre concours de défilé. Votre implication a rendu cet événement encore plus spécial et mémorable !

Un grand merci à tous ceux qui ont ouvert leur porte pour accueillir les enfants et remplir leurs sacs de délicieux bonbons d'Halloween.

En espérant vous revoir très vite pour d'autres moments aussi mémorables, encore merci à tous !